

Stuttgart, 4. Oktober 2023

## Neuer Sprecher der Siemens-Niederlassung Stuttgart und Geschäftsstelle Heilbronn

- **Frank Hauber übernimmt Sprecherfunktion von Marc Konrad**
- **Marc Konrad wird Leiter Global Customer Service für Motion Control**

Frank Hauber ist neuer Sprecher für die Siemens-Niederlassung Stuttgart und Geschäftsstelle Heilbronn. Hauber folgt in der Aufgabe Marc Konrad, der zum 01. Oktober 2023 die Leitung des Global Customer Service für Motion Control in Erlangen übernommen hat.

Frank Hauber startete seine Karriere 1986 als Projekt- und Team Manager bei Siemens in Stuttgart. Seine Karriereschritte führten ihn von Managementpositionen bei der Siemens Nixdorf Informationssysteme AG, über Führungsfunktionen in der Unternehmensberatung, bis hin zur Leitung des Consultingbereichs bei Siemens Business Services. 2007 übernahm der Diplom-Betriebswirt die Position des Leiters des Zentralen Unternehmensprogramms bei Siemens IT Solutions and Services in München, im darauffolgenden Jahr wurde er Divisionsleiter für die Industriebranche in Deutschland.

2010 trat Hauber erneut in die Siemens AG ein; zunächst als Leiter für Business Development in Berlin, im Anschluss als Leiter für Vertrieb, Building Performance und Nachhaltigkeit in Frankfurt, und zuletzt als Leiter für Vertical Sales in Deutschland bei Digital Industries. Diese Position wird er neben seiner Rolle als Sprecher der Niederlassung Stuttgart und Geschäftsstelle Heilbronn weiterhin bekleiden.

„Gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern gestalten wir den Übergang ins digitale Zeitalter. Mit Fokus auf Industrie, Infrastruktur und Mobilität bieten wir wegweisende Lösungen an und helfen unseren Kunden und Partnern dabei, die

**Siemens AG**  
Communications  
Leitung: Lynette Jackson

Werner-von-Siemens-Straße 1  
80333 München  
Deutschland

großen Herausforderungen unserer Zeit zu bewältigen. Ich freue mich darauf, sie auch in meiner neuen Rolle als Sprecher der Niederlassung auf diesem Weg zu begleiten“, sagte Hauber anlässlich der Stabübergabe von Marc Konrad. „Als Repräsentant der Siemens AG möchte ich außerdem das wirtschaftliche und gesellschaftliche Zusammenleben fördern und die Zukunft der Region mitgestalten“, so Hauber weiter. „Ich bin in Stuttgart geboren, aufgewachsen und bis heute eng mit der Stadt verbunden. Umso mehr freut es mich, einen Beitrag zur nachhaltigen Verbindung zwischen Wirtschaft und Gesellschaft in meiner Heimat leisten zu können“, so der neue Sprecher der Siemens-Niederlassung Stuttgart.

Siemens ist seit der Eröffnung der „Geschäftsstelle für das Königreich Württemberg“ im Jahr 1894 ein wichtiger Teil der baden-württembergischen Landeshauptstadt. Das Unternehmen und Stuttgart waren jedoch schon vor der ersten Niederlassung miteinander verbunden. Bereits 1881 installierte das Unternehmen die erste elektrische Beleuchtung in der Stadt. Heute unterhält Siemens mit der Niederlassung Stuttgart den größten Vertriebsstandort in Deutschland.

Die Siemens-Niederlassung Stuttgart ist für den Vertrieb des Siemens AG Portfolios von Digital Industries sowie Smart Infrastructure zuständig. Darüber hinaus vertritt die Niederlassung den Standort Stuttgart auf landes- und kommunalpolitischer Ebene. Die Geschäftsstelle Heilbronn ist ein an die Niederlassung Stuttgart gebundener Vertriebs- und Service-Standort.

Diese Presseinformation sowie Pressebilder finden Sie unter

<https://press.siemens.com/de/de/pressemitteilung/neuer-sprecher-der-siemens-niederlassung-stuttgart-und-geschaeftsstelle-0>

### **Ansprechpartner für Journalisten**

Evelyn Necker

Tel.: +49 152 53403288

E-Mail: [evelyn.necker@siemens.com](mailto:evelyn.necker@siemens.com)

Folgen Sie uns auf X: [www.x.com/siemensde](http://www.x.com/siemensde)

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheit. Ressourceneffiziente Fabriken, widerstandsfähige Lieferketten, intelligente Gebäude und Stromnetze, emissionsarme und komfortable Züge und eine fortschrittliche Gesundheitsversorgung – das Unternehmen unterstützt seine Kunden mit Technologien, die ihnen konkreten Nutzen bieten. Durch die Kombination der realen und der digitalen Welt befähigt Siemens seine Kunden, ihre Industrien und Märkte zu transformieren und verbessert damit den Alltag für Milliarden von Menschen. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmens Siemens Healthineers – einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der die Zukunft der Gesundheitsversorgung gestaltet. Darüber hinaus hält Siemens eine Minderheitsbeteiligung an der börsennotierten Siemens Energy, einem der weltweit führenden Unternehmen in der Energieübertragung und -erzeugung.

Im Geschäftsjahr 2022, das am 30. September 2022 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 72,0 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 4,4 Milliarden Euro. Zum 30.09.2022 beschäftigte das Unternehmen weltweit rund 311.000 Menschen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.siemens.com](http://www.siemens.com).